



東小だより

第5号

桐生市立東小学校

令和4年5月30日

やさしく かしく たくましい 東っ子 (文責 鈴木 智行)



3年ぶりの宿泊学習（5年生 桐生市青少年野外活動センター）

5/25(水)・26(木)、5年生の宿泊学習が実施されました。警戒度を踏まえ、また、野外活動センターの感染対策により、3年ぶりの宿泊による実施となりました。好天に恵まれたこともあり、1日目のカヌー体験、川調べ、キャンプファイヤー、2日目のウォークラリーなど、すべてのプログラムを実施することができました。



学校行事は単に楽しい思い出を作るだけではなく、教育としての目標があります。5年生は、「友達と助け合う」「きまりを守る」「よく考えて行動する」等の目標について、出かける前から確認してきました。体験を終えて学んだことやもっと頑張りたいことなどを振り返り、日々の学校生活の向上につなげてほしいと思います。

P T A 奉仕作業 お世話になりました



5/28(土)、保護者、児童、教職員およそ90名により、奉仕作業を行いました。今回は教室の窓や扇風機のそうじ、側溝の堀さらい等を行いました。3年ぶりの実施であるため、側溝には30cmほどの砂が堆積しており、スコップですくい上げてはバケツで運び出す作業を繰り返しました。参加した児童も額に汗をかきながら作業を手伝っていました。また、教室の窓がピカピカになり、明るい雰囲気の中で気持ちよく学校生活を送ることができると思います。1時間ほどの作業でしたが、少しずつP T A活動が再開できることをうれしく思いました。早朝より大変お世話になり、ありがとうございました。



夏季におけるコロナ対策について

間もなく6月となり、汗ばむ陽気となる日が多くなってきました。また、この度、県内の警戒レベルが「レベル1」に移行されたことに伴い、教育委員会等から改めて感染対策に関する通知がありました。このことを踏まえ、学校では以下のとおり夏季における対応を行っていきますので、ご確認の上、ご理解・ご協力の程お願いします。また、熱中症等の健康被害を防ぐために、登校する際にはご家庭において「マスクを外して友達との距離を取る」ことについて、声かけをお願いします。

- ・引き続き基本的な感染対策（家庭における健康観察、三密の回避、身体的距離の確保、手洗い、マスクの着用等）を行う。
- ・「登下校」「体育での運動場面」「外遊び」においては、マスクを外す。
- ・屋外においてマスクを外した場面では、私語をしない、または、2m以上の距離を確保する。
- ・屋内において人との距離が2m以上確保でき、かつ、会話を行わない場面では、マスクを外してもよい。